

Notre Discothèque Circulante

Notre discothèque circulante sera sous peu tout à fait réorganisée, nous voulons en effet mettre sur pied une Discothèque modèle, qui ne sera pas simplement un choix de disques, mais aussi la réunion autour de chaque disque sélection de tous les éléments qui permettront d'en retirer le maximum de profit pédagogique.

.....

Nous avons supprimé dans notre catalogue tous les disques qui nous ont paru n'offrir aucun intérêt pédagogique ou qui se sont révélés à l'usage inutiles ou même nuisibles. Nous avons ajouté quelques nouveautés (Rondes de Dalcroze) et particulièrement pour les adultes des disques de propagande (pacifisme, socialisme, etc...)

.....

Mais ceci dit l'essentiel de notre travail (travail qui n'est pas encore terminé) consiste en l'élaboration de fiches accompagnant chaque disque.

Nous avons prévu deux sortes de fiches :

- 1° Fiche-répétition du texte ou du chant enregistré.
- 2° Fiche-critique.

Fiche-répétition du chant ou du texte enregistré : elle est indispensable, elle évite tous tâtonnements, elle permet une compréhension rapide et précise de chaque disque. Nous en possédions déjà un certain nombre : aujourd'hui nous avons pu nous procurer la presque totalité des chants scolaires ou des morceaux littéraires enregistrés. Nous avons pu même avoir les textes de propagande laïque et pacifiste de la marque Scholaphone.

Fiche-critique : portera toutes indications relatives à l'auteur, à l'interprétation, à la marque, au prix.

Ainsi notre Discothèque circulante deviendra un véritable modèle que pourront copier nos filiales départementales, une œuvre coopérative appelée à rendre d'inappréciables services.

Y. et A. PAGÈS.